



NOTICIA

## 'Unos 20 encapuchados, con gasolina y mechón en mano, me obligaron a detener la marcha del vehículo'

Conductor de bus del MIO relató dramáticos momentos en el que vándalos le quemaron el automotor.



Vándalos quemaron bus del MIO en el sur de Cali mientras en el centro terminaron marchas para apoyar las reformas del Gobierno. Foto: Santiago Saldarriaga / EL TIEMPO



José Antonio Minota Hurtado ✉

PERIODISTA

18.03.2025 15:35 | Actualizado: 18.03.2025 16:02



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

El sistema de transporte masivo MIO, volvió a ser blanco del vandalismo. **En esta ocasión, uno de sus buses fue incinerado cuando se movilizaba a la altura de la Universidad del Valle, en el sur de la capital del Valle del Cauca.**

Su conductor, Antonio Gil, contó algunos de los difíciles momentos en el automotor, momentos previos a ser incendiado.

(En contexto: [Minga indígena del Cauca se moviliza en Cali, en respaldo a las reformas promovidas por el presidente Gustavo Petro](#))

“Transitaba en el vehículo 11-002 por la línea Troncal 51, tarea 7-74. Espero la instrucción del centro de control a raíz de que tenemos una flota que está fluyendo por la calle quinta y otra flota que está fluyendo por la calle 16. **Me detengo totalmente, me comunico con el centro de control y pido instrucción para**

**hacer una buena maniobra de la línea, y el centro de control me ordena continuar la operación normal",** inició el relato el motorista.



Al conductor y pasajeros los intimidaron y posteriormente, los obligaron a salir del vehículo. FOTO:SANTIAGO SALDARRIAGA / EL TIEMPO

"Al llegar a la calle quinta, más exactamente a la 13A frente a las instalaciones de la Universidad del Valle, puerta principal, eran unos 20 usuarios encapuchados con gasolina en la mano y mechones en la mano, me obligaron a detener la marcha del vehículo, así que lo detengo totalmente con personas a la parte de atrás de mi vehículo", relató el motorista.

Sin embargo, la tensión del conductor y pasajeros subió de temperatura, cuando los encapuchados le ordenaron descender del automotor, pero el conductor prefiere negarse y decirle a los demás usuarios que tampoco lo hicieran para que no quemaran el vehículo. Esta situación desata una discusión.



El sistema MIO volvió a ser blanco de ataques vandálicos. FOTO:SANTIAGO SALDARRIAGA / EL TIEMPO

“Ya viendo la rogativa de los usuarios y que se estaban estresando, empiezo a gritar y todo eso, entonces vengo y les pido por favor por la ventana de que por qué la ciudadanía tiene que pagar el ‘pato’, entonces ya un encapuchado con una gorra azul, careta y todo, me pone el revólver y me obliga a abrir las puertas, la gente desciende del vehículo y se abre, al momento que se baja el último usuario se meten dentro del vehículo, **riegan gasolina en el piso, en los asientos y proceden a meterle candela al vehículo**”, contó el motorista, impotente de no poder evitar este acto de vandalismo.

(Además: ['Vandalismo más especializado': las nuevas técnicas de los criminales que amenazan el alumbrado público en Cali](#))

### **Rechazo por vandalismo en el MIO**

Entre tanto, Metrocali, entidad que opera el sistema de transporte masivo MIO, a través de un comunicado, lamentó esta situación y rechazó la intimidación y posterior quema del bus.

“Metrocali rechaza la retención por la fuerza y posterior incendio de un bus articulado de la flota del MIO en inmediaciones de la Universidad del Valle, provocado por personas que cubrían su rostro con capuchas, hecho ocurrido al mediodía de este martes 18 de marzo. **El ente gestor del MIO reitera que los actos de vandalismo contra el sistema masivo de Cali no solo ponen en riesgo la vida e integridad de usuarios y conductores, sino que atentan contra todos los caleños, pues debilitan la prestación de este servicio público esencial de transporte**”, publicó la entidad.

Y agregó: “De darse la pérdida total del vehículo incendiado, los daños económicos generados a la ciudad se calculan por el orden de los \$ 1.500 millones. **Metrocali reitera su compromiso con la seguridad y el respeto de todos los usuarios del sistema masivo, y agradece la colaboración de la ciudadanía para mantener un ambiente seguro y respetuoso en nuestras estaciones y vehículos**”.

**Le puede interesar**